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为什么老推荐一些股票；那些股市直播间他们讲技术，推
荐股票，究竟是为什么？骗人吗？-股识吧

一、最近老是收到机构发来的股票推荐信息.感觉准确率达到100
%、感觉有猫腻、有谁知道内幕吗？

和机构联合拉升的，如果是熊市一样亏的毛都没有，他们有很多家，就像特力A一
样，特力主力被证监会罚款几个亿

二、那些股市直播间他们讲技术，推荐股票，究竟是为什么？骗
人吗？

现在的股票直播间基本上都是卖软件，转做其他投资的，打着股市直播间的名衔在
从事其他宣传，基本上都不可信。
那些所谓的民间高手讲到最后就是让你做其他投资，都是一个样子。
老股民应该都知道，股市是一个庄家市场，没有什么技术可言，都是羊圈里面的羊
，时不时的来收割一波。
个人见解望采纳

三、经常接到可以为我推荐股票的电话，不知道是真的还是假的
？

别信，他们都 是骗子。
不要相信。
他们 有所谓操盘手。
他们是让先买的在涨点后卖，然后让后买的接手。
如果你是排在后面，接手后大盘跌了，你说会怎样；
如果你幸运，排在前面，先买了，可没有后来的接手，你一样会被套或赔。
不要信。
不要信不要信
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四、为什么经常有人加微信给我推荐股票？

自3.15过后，会陆陆续续的接到许多关于免费推荐牛股，涨停板的电话，可以免费
为你解手中所套的股票，好多人听到是免费，所以也就同意了，然后帮你拉入所谓
的股票群，每天都有老师在直播间讲解股票，教你选股票的战法，现场选所谓的牛
股，其实这种就是骗局，行骗前期的花样，要明白一个道理，天下没有免费的午餐
，免费的往往是最贵的，他凭什么带你，要是真有那么厉害，那他自己炒就好了，
亲戚朋友都不带凭什么带你，他又没吃撑，凭什么每天为你免费讲课，每天为你推
荐所谓的牛股，前期免费讲解股票，推荐股票，只是为了取得你的做信任，后期他
在直播间为你讲解股票的时候，他会无意透露一下自己的高收益，里边听课的托就
会问这是干什么，这么赚钱，带带我们，他就说这是什么什么，刚开始他会表现的
有点不情愿，但拖会配合他起哄，不超几天，他就答应了带大家赚钱，所谓的赚钱
，就是让你做期货，外汇，期权，或配资之类的，如果你也被说的心动了，开户入
金跟着操作了，那你就是入坑了，如果你不开股，他就会把你踢出群，要么重新建
群，如果他真是好心，真心带你，那怎么会把你踢出群，那为什么你其他平台开的
户他不带你，你在他那开户刚开始都会让你有小赚，但后边就是亏的你血本无归，
后期都会和你说，资金小了不好操作，让你加大资金，加大资金亏了之后，他还会
让你加资金，带你赚回来，人都是贪的，赚钱之后，往往想着赚更多，亏了也不愿
意认输，还会想着搬本，等你发现自己被骗的时候，大多都已经晚了，他们已经赚
够了钱，准备跑路了，所谓的平台，就是他们几个人一起搭建的，现在搭建平台的
人比较多，你亏的那些钱，根本没有流入市场，而是落入他们的口袋，所以一般操
作2 3几个月，赚够钱就跑了

五、为什么荐股公司推荐的股票次日必涨

多数推荐的股票，都是荐股公司已经事先建仓了的，弄一些人到网上来忽悠大家去
跟庄抬轿，主力自己拉抬，再加上跟风抬轿，自然涨的多些，但要小心：很多时候
，你跟进去了，主力就出来了，小心被套

六、微信上推荐股票可信吗，一个女孑经常发一些股市投资问题
，还和我视频，想和我合作股市投资，她说她叔叔是

一般这样的人都是某个公司员工，通过这种方式让你进股市，有很多是叫你买那一
支票，其实他们自己早就买了，然后联系更多的人去买，他们自己就卖出去，你刚
买可能会涨一天，一般后面就大跌，不可信的
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七、经常接到推荐股票的电话，我该怎么办？

不要相信，都是骗子。
要买卖股票，还是要通过正规渠道。
股票是股份公司发行的所有权凭证，是股份公司为筹集资金而发行给各个股东作为
持股凭证并借以取得股息和红利的一种有价证券。
每股股票都代表股东对企业拥有一个基本单位的所有权。
每支股票背后都有一家上市公司。
同时，每家上市公司都会发行股票的。
同一类别的每一份股票所代表的公司所有权是相等的。
每个股东所拥有的公司所有权份额的大小，取决于其持有的股票数量占公司总股本
的比重。
股票是股份公司资本的构成部分，可以转让、买卖，是资本市场的主要长期信用工
具，但不能要求公司返还其出资。

八、那些股市直播间他们讲技术，推荐股票，究竟是为什么？骗
人吗？

现在的股票直播间基本上都是卖软件，转做其他投资的，打着股市直播间的名衔在
从事其他宣传，基本上都不可信。
那些所谓的民间高手讲到最后就是让你做其他投资，都是一个样子。
老股民应该都知道，股市是一个庄家市场，没有什么技术可言，都是羊圈里面的羊
，时不时的来收割一波。
个人见解望采纳
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